

INUNDADOS ...DE BASURA

»» Desata anegación del Bordo Poniente tiraderos en calles y banquetas por la falta de recolección



Ayer aguas negras, hoy desperdicios.

APLAZAN AL LUNES LA POSIBLE SOLUCIÓN

Crean tiraderos en calles por las fallas en el Bordo

»» Crece **inundación** en relleno sanitario; también montañas de desechos en la urbe

IVÁN SOSA E ILICH VALDEZ

LA BASURA se amontona en las aceras, esquinas, calles y camellones de diferentes zonas de la Ciudad de México debido a la lentitud en el servicio de recolección ocasionada por la **inundación** de la entrada principal al relleno sanitario del Bordo Poniente.

El problema que comenzó el lunes se ha venido agravando y se regularizará, a decir del Secretario de Obras capitalino, Fernando Aboitiz, hasta el lunes próximo cuando se recuperará completamente la capacidad de recepción de tractocamiones.

Ese basurero es el único lugar disponible para confinar las 12 mil toneladas de basura que se generan en la urbe cada día.

La **inundación** ocasionada por las **lluvias** de los últimos días ha generado lentitud en la entrada de los camiones desde el martes pasado.

VA PARA LARGO

La situación se complicó el miércoles cuando el acceso principal fue cerrado después de que la anegación alcanzó una longitud cercana a los 3.5 kilómetros y se agravó ayer que el **agua** llegó hasta la planta de separación ubicada en el relleno en donde trabajan alrededor de mil 500 pepenadores.

“El **agua** llegó a una altura de 1.5 metros, tenemos muchos problemas para trabajar”, comentó

el dirigente de la planta de separación, Pablo Téllez.

El secretario de Obras informó que, para agilizar la entrada de los cargamentos de basura, se están rehabilitando los accesos colocando tepetate y grava en los accesos y en vialidades aledañas como el Periférico Oriente.

En un recorrido por el Bordo Poniente, el nuevo director general de Servicios Urbanos, Pedro de Anda, mostró cómo han comenzado a rehabilitar los caminos de acceso a la pirámide de basura.

En recorridos realizados por la ciudad, METRO constató la acumulación de bolsas de basura en plena calle en colonias de las delegaciones Álvaro Obregón, Cuauhtémoc, Coyoacán, Miguel Hidalgo, Iztapalapa y Benito Juárez.



3 días
lleva inundado
el Bordo Poniente

500 metros
más cubrió la
inundación ayer



Entre las colonias en donde se vieron montones de basura más grandes destacan la Roma, Doctores, Obrera y Centro.



Los pepenadores de la planta de selección ni siquiera pudieron entrar a laborar, porque todas las instalaciones por el anegamiento de hasta 1.5 m. de altura.